



○すばらしかった汐鳴祭！！

10月19日（土）本校最大の行事である汐鳴祭文化の部が行われました。今年度も昨年度同様、合唱コンクール、各学級のクラス展示、PTAコーラス、吹奏楽部発表などさまざまな形の発表となりました。

本校の特色ある取り組みとしては、色別合唱の発表が挙げられます。これは、学年を越えて1年生～3年生が一つの曲を歌うものです。体育祭や普段の活動を通して築いた学年間の絆も見どころの一つでした。

当日は朝から雨模様で、大雨警報なども心配されましたが、開会式が始まるころには雨も上がり、予定通りに式を始めることが出来ました。今年度のスローガンは「僕たちが夢見る世界～Beautiful Harmony」です。開会のあいさつでは「令和」は英語では「Beautiful Harmony」と訳されること、合唱では音楽の三要素「リズム・メロディ・ハーモニー」とあと一つ「メッセージ」が大切な要素となることなどを話しました。（この話は、本校事務の矢崎先生が発行している事務だより『やぎさん伝言板』の中の文を紹介したものです）

開会式の後、1年生より順番に合唱コンクールが始まりました。どのクラスも、一生懸命に歌う姿が見られましたがやはり、学年が進むにつれ歌声に迫力が加わり、3年生の合唱は、聴きごたえがある感動的なものでした。学年ごとの合唱が終わると各色別の合唱がありました。1年生から3年生まで自分が所属する各色でグループを作り、3学年合同で1曲を歌うものです。学級別の合唱コンクールとは別の、3学年の生徒のハーモニーもまた、素晴らしいものでした。

昼食をはさんだ午後は、体育の授業で学んだダンスの発表から始まりました。3年生の生徒が授業で取り組んだ個性的なダンスを披露し、会場を大いに盛り上げました。その次に行われたPTAコーラスでは、保護者と教員が一体となった歌声に、生徒たちが大きな拍手を送っていました。

最後のトリとも言うべき吹奏楽部の発表では、今年度西湘吹奏楽コンクールで金賞を受賞した「土蜘蛛伝説」から演奏が始まり、ディズニーのヒット曲やパプリカなど素晴らしいステージが繰り広げられました。

閉会式の結果発表では、賞に輝き喜びの声を上げるクラス、落胆した表情を見せるクラスと様々でしたが、どの生徒の表情もやり切ったという充実感が感じられるものでした。

帰りの会終了後、生徒会企画の後夜祭が開かれました。ダンスあり、コントあり、歌ありの大変楽しいステージで、最後は1年生女子のウクレレ演奏で締めくくられました。見ていた生徒も保護者も終えてしまうのが大変名残惜しい後夜祭でした。

汐鳴祭は二宮中学校の伝統の一つとなり、生徒も保護者も地域の方々も楽しみにしている一大イベントです。これからも、伝統を踏襲しつつ、新たな形での文化祭を模索していけたらと思います。

○汐鳴祭文化の部 審査結果

- *展示物の部 最優秀賞
- | | |
|--------|-----------------|
| 1年生：C組 | 「輝く・絆・未来」 |
| 2年生：C組 | 「2C so life」 |
| 3年生：A組 | 「京都いう日を忘れては奈良ん」 |
- *合唱コンクールの部 最優秀賞
- | | |
|--------|----------|
| 1年生：A組 | 「COSMOS」 |
| 1年生：C組 | 「明日へ」 |
| 2年生：C組 | 「心の瞳」 |
| 3年生：A組 | 「あなたへ」 |

僕たちが夢みる世界 ~Beautiful Harmony~

